



Santiago Nieto (Ex titular de la UIF) Entrevista con Carmen Aristegui



“Yo creo que es un chisme entre poblanos, desafortunadamente yo quedé en medio de ellos por un mensaje que le mandé a Mier y sí, efectivamente, en algún momento le pedí a Mier que platicáramos y yo quería que me apoyara, porque además estoy convencido de ellos, de que Carla Humphrey pudiera ser la presidenta del Instituto Nacional Electoral, estoy convencido por su trayectoria, por su capacidad y evidentemente porque es mi esposa, evidentemente iba a hacer lo que en mis manos estuviera para poderla beneficiar y perdón, eso no es tráfico de influencias, eso no tiene que ver con una cuestión de extorsión política. Perdón, el tipo penal de extorsión no tiene que ver con la política”.